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第 ９ 回 例 会 報 告（９月５日） 
 

【 出  席  報  告 】 

・会員数   ５２名          ・出席数   ４２名          ・欠席数  １０名 

・当日出席率   ８１．６３％               ・前々回修正出席率   ９８．００％ 

＜欠席会員＞阿部､檜垣(明)､平田､木村､小堀､楠橋､桑森､大河内､八木(伸) 

〔免除会員〕檜垣(巧) 

<8/22欠席補填>(8/13今治南)青野(淳)､合田､廣川､小堀､宮道､西本､重松､田﨑､辰巳､吉武 (8/20今治南)岡本 

◇会長報告・軟式野球同好会は 9月 7日(土)、皆さまからのご協力のおかげを持ちまして第 36回全国 RC野球

大会（於：阪神甲子園球場）に参加してきます。 

◇幹事報告・9月 12日(木)は 18時 30分より笹にて月見夜間例会を開催します。 

・例会終了後、ロータリークラブ事務局にて 9月定例理事会を開催しました。 

・11月 23〜24日に徳島で行われる地区大会へ、入会 3年未満の方はご参加ください。 

◇親睦活動委員会・誕生日スピーチ・光藤廣司会員：1 年半ぐらい前から我々の年代はどう生きたらいいのか考

えていますが未だにわかっていません。ですので本日も昨年同様、何も言うことはございません。

▼青野明高会員：戦前の昭和 19 年に生まれました。今は西日本の障害者福祉担当として中四国

から九州沖縄まで、毎月管轄地域を巡回しています。▼合田英之会員：今治に来て 2回目の誕生

日。単身赴任なので家族に祝ってもらうこともなく、ここでお祝いしてもらうことで実感してい

ます。▼米北顕規会員：皆さんが期待されている結婚や禁煙は無理なので、達成できる目標を設

定します。現在の体重が 79kg。来年の誕生日までに 70kg を切ることにし、もしも未達成の場合

は 1kgにつき 1万円のニコニコを入れます。▼板脇俊匡会員：40代後半に入りますが、僧侶の世

界は 50 代 60 代が若手、70 代でようやく一人前、80 代で大きい法会の導師を務めて尊敬を得る

という超高齢社会。先の長い話ですが、RC活動も仏道も一歩一歩前進させていきます。 

短期交換留学報告 
◆短期交換派遣学生 越智万結さん：このたびはアメリカ交換留学という素敵な機会を与えていただき、ありが

とうございました。このプログラムは私にとってかけがえのないものになりました。▼ドキドキわくわくしな

がら 12時間のフライトを経て、アメリカに上陸しました。最初のホストファミリーは私が今治でホストした

イザベラ家。プールがある大きな家で、夜にはお父さんが庭で火薬を詰めて花火を打ち上げ、歓迎してくれま

した。滞在中、私は空手やローラースケートにも初挑戦。日本では考えられないぐらい大きなショッピングモ

ール、咳き込む甘さのアイスキャンデー、そこかしこを歩く鹿。ボートで乗り付けた店のアイスクリームはと

てもアメリカンな味でした。▼渡米前から楽しみにしていたドーニーパーク、独立戦争のシンボル、自由の鐘

があるフィラデルフィアでは映画『ロッキー』で有名な階段を駆け上がってジャンプ、名物のチーズステーキ

は大きすぎて全部は食べられませんでしたが、とても美味しかったです。7日目にはフィリップスバーグ RCの

例会に出席し、イザベラ家で最後の夜を過ごしました。信頼関係ができていたので過ごしやすかったし、また

会いに行きたいです。▼次のホストファミリーがいるのはマジソン市。ニュージャージーで有名なクランベリ

ーケーキを振る舞われたり、スターバックスコーヒーでは日本最大のベンティより大きい 1Lもあるトレンタ

サイズに驚いたりしました。国連では人種差別や戦争の話を聞いて考えさせられ、ニューアーク教会では大き

なパイプオルガンやステンドグラスに感動。14日目には障がいを持つ子どもたちが 10日間ほど親元を離れて

キャンプする、キャンプメリーハートへ。みんなフレンドリーでエネルギッシュ、私たちの方が元気をもらい

ました。▼3軒目のホストファミリーはまたまた今治でホストしたセリーナ家。今年の初海水浴が大西洋だっ

たこと、9.11の跡地、テレビで想像していたのと違う自由の女神の迫力、ブロードウェイミュージカルの歌唱

力に感動しました。ヤンキースタジアムでは前日登板だった田中将大投手も見かけました。日本でホストした

2人ともに会えたことも感動ですが、セリーナは日本語堪能なのでわからない単語は教えてくれたり、間違っ

た文法は正してくれたり、自分の英語力をアップさせる機会がたくさんありました。▼私はアメリカで高校最

後の夏を過ごすことができ、本当に幸せだと思っています。このプロジェクトを通して出会えた友達やホスト

ファミリー、毎日のいろんな初体験が私にとって宝物。この素敵な経験から、海外留学が選択肢のひとつにな

りました。将来は海外で活躍できる大人になりたいので、日々精進して参ります。 

＜ゲスト＞今治明徳高校矢田分校 3年 越智万結様 

次 回 例 会（９月１２日） 

【 月見夜間例会 】 

日 時 ： ２０１９年９月１２日（木） １８：３０～ 

場 所 ： 笹（ TEL ２３－０００１ ） 


